

de nos relations. Nous espérons vivement raffermir la coopération avec votre pays et comme vous, Monsieur le Secrétaire d'Etat aux affaires étrangères, nous pensons qu'il existe d'excellentes possibilités de consolider et d'accroître les échanges commerciaux et notre coopération économique. Nous vous savons gré de l'importance que vous attachez à des formes nouvelles de coopération économique là où la technologie et l'expérience acquises par le Canada peuvent être reliées à vos propres capacités dans plusieurs domaines comme le génie et la construction dans le cadre de projets conjoints, soit en Yougoslavie, soit dans des pays tiers. Nous sommes déjà engagés dans une entreprise conjointe et, au moment où je vous parle, plusieurs sociétés canadiennes s'efforcent de définir de nouveaux domaines de coopération en consultation avec vos entreprises régies par ce système fascinant que l'on nomme l'auto-gestion.

Nous sommes reconnaissants au gouvernement de la Yougoslavie d'avoir délégué à Ottawa un Ambassadeur tellement au fait de l'évolution de notre pays et si admirablement dédié au développement de nos relations. Entre les mains de Messieurs Calovski et Cameron, ces relations ne peuvent que devenir plus étroites. Monsieur le Ministre, nos discussions aujourd'hui ont démontré à quel point nos opinions coïncident sur toute une gamme de sujets. Nous sommes, tous deux, particulièrement préoccupés par la lenteur des progrès dans le domaine du désarmement. Nous avons, tous deux, joué un rôle actif lors de la réunion récente des pays industrialisés et des pays en voie de développement à Paris et nous sommes bien d'accord qu'il faudra consacrer des efforts soutenus dans les mois à venir pour traduire en termes concrets les résultats essentiels atteints au cours de cette conférence. Enfin, mais non des moindres, nous sommes fermement engagés à renforcer et à élargir la détente dans le cadre de négociations constructives afin de normaliser les rapports entre tous les Etats.

Le Canada se plaît à reconnaître le rôle majeur que joue la Yougoslavie au sein de la communauté internationale en tant que chef de file du groupe des pays non-alignés. Nous sommes pleins d'admiration à l'endroit des efforts du peuple yougoslave pour préserver son indépendance et son intégrité politique. Pour nous, cet idéal est consacré dans la personne du Président Tito qui est indéniablement l'une des personnalités mondiales les plus illustres qu'ait connues le monde au cours des quarante dernières années.

Je vous demanderais donc de vous joindre à moi et lever vos verres en l'honneur du Président Tito et de la prospérité du peuple yougoslave.